
 

 

 

PARTICIPANTS : 

Arnaud BACHER (coordinateur URPS infirmières Infirmiers libéraux Grand Est), Thomas 

GIEBARCK (chargé de missions soins de proximité, Délégation Territoriale Aube de l’ARS 

Grand Est), Annabel MEBAREK (référente CPAM Aube), Chloé CARILIEN (coordinatrice CPTS 

Sud Est Aubois), Jean-Paul MIR (MG), Asmaa GACEM (MG), Théo FRIGENI (interne), 

Dominique JACQUENET (IDEL), Lucrèce DEREZ (IDEL), Delphine MOREL (IDEL), Gladys 

LAMOUREUX (IPA), Maud VAUTRAIN (MKDE), Virginie RUELLE (MKDE), Mathilde GRENIER 

(pharmacien), Anne-Catherine DESMIER (secrétaire), Mattéo CORNAGGIA (conseiller 

municipal à Mussy sur Seine), Mme VIREY (journaliste à l’Est Eclair). 

EXCUSES : 

Anne MUTELET (pharmacien), Lucile PLUMAT (IDEL). 

ORDRE DU JOUR  

Genèse et labellisation de l’ESP, l’ESP : phase 1 et après.  

 

Genèse et labellisation de l’ESP. 

 

 Il s’est écoulé seulement 6 mois depuis notre première réunion préparatoire et M. BACHER 

nous félicite pour la qualité de notre projet et l’implication de notre équipe. Nous revenons 

sur les circonstances de sa création, lorsque Jean-Paul MIR et Gladys LAMOUREUX ont 

assuré l’intérim entre les docteurs VASTA et GACEM, en consultant chaque lundi à la maison 

de santé, et en restant disponibles le reste du temps via « DOCTOLIB TEAM ». Ils ont trouvé 

un lieu d’exercice agréable et une équipe accueillante, organisée et heureuse de recevoir 

leur soutien en cette période difficile. La continuité des soins a pu être assurée et le poste de 

secrétariat médical maintenu. La CPTS Sud-Est Aubois a fourni un défibrillateur, du mobilier, 

du matériel informatique et a assuré la continuité de l’accès au fichier informatique, 

garantissant ainsi l’accès aux dossiers médicaux, y compris depuis la MSP de Bar-sur-Seine. 

Cela a permis un exercice multisite pour Mme Lamoureux et le Dr Mir. La mairie de Mussy a 

également continué de jouer un rôle prépondérant en mettant à disposition les bureaux 

médicaux et les employés communaux pour favoriser cette installation. Tout ceci nous a 

conduit à créer notre ESP pour valoriser et pérenniser ce travail d’équipe, être plus attractifs, 

améliorer notre satisfaction au travail et la PEC des patients, en luttant notamment contre le 

renoncement aux soins. Le docteur GACEM est ainsi arrivée dans les meilleures conditions, 

ce qui nous a tous réjouit. Et la continuité des soins lors de ses congés a pu être assurée 

grâce à l’accès aux dossiers et aux échanges entre les membres de l’ESP via « DOCTOLIB 

TEAM ».  
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Intitulé de la réunion : comité de labellisation ESP. 
 



 

 

M. BACHER valide donc notre projet ainsi que M. GIEBARCK qui trouve particulièrement 

intéressant le fait que l’on réfléchisse à travailler avec les élus et associations locales. 

Mme MEBAREK réserve son avis consultatif, en attendant l’aval de sa hiérarchie. 

ESP : phase 1 et après. 
 

ESP référente 
M. BACHER nous a sollicités pour devenir « ESP référente », afin de promouvoir le 
développement des Équipes de Soins Primaires, encore peu nombreuses dans notre région, 
proposition que nous avons acceptée. 
 
Thèse en médecine 
Théo FRIGENI, interne à la Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP) de Bar-sur-Seine, 
souhaite réaliser sa thèse sur notre ESP. Il suivra donc les dossiers d’environ une dizaine de 
nos patients. 
 
Phase 2 de l'ESP 
Au-delà de la phase 1, nous envisageons déjà de passer à la phase 2. Notre nouveau projet 
devra être déposé entre avril et juillet 2025. Nous devrons veiller à bien cibler une 
population spécifique pour chaque projet. 
 
Liens avec le Châtillonnais - Installation de nouveaux MG   
Notre territoire de santé est à la limite du Châtillonnais, d’où provient un grand nombre de 

nos patients. Nous avons l’habitude de collaborer avec les professionnels de santé de ce 

secteur, qui a perdu sept médecins ces dernières années. Il existe une grande proximité 

entre Mussy et le Châtillonnais, et une réflexion est en cours au sein de la CPTS pour 

intensifier nos échanges, une rencontre est prévue prochainement avec la directrice de 

l’hôpital de Châtillon. Comme l’a rappelé le Dr Mir, la CPTS est née à Mussy suite à une 

réunion sollicitée par M. DE BANTEL. La dynamique du projet à Mussy et nos échanges avec 

le Châtillonnais ouvrent de nouvelles perspectives pour l'ensemble du territoire. Stéphane 

AUBRY, pharmacien à Châtillon sur Seine et membre de la CPTS, a pu échanger avec le 

président du CDO des médecins du 21. Contrairement à son prédécesseur, ce dernier est 

favorable au recrutement de médecins étrangers sur leur secteur, en collaboration avec 

Mattéo CORNAGGIA, qui a su accompagner l’installation de nombreux médecins dans 

l’Aube. 

Fin septembre, la CPTS présentera plusieurs sites, dont celui de Mussy, à un médecin italien 

pour une possible installation. La commune voisine d’Essoyes cherche également à recruter, 

leur MG partant à la retraite en fin d’année, nous pourrons envisager de créer une MSP 

multisite si leur projet aboutit. 

 

Fait à Mussy sur Seine, le __/__/____ 
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